

Erfolgreichste Bilanz in der Geschichte des Leistungszentrums des LAVT e.V.

Das Jahr 2025 ist in der über 50-jährigen Geschichte das erfolgreichste. Durch Vielfältige Maßnahmen in der Gewinnung von Kindern und Jugendlichen ist es zusammen mit dem Angelverein Saalfeld gelungen die Anzahl der Kinder und Jugendlichen zu vervielfachen. das Interesse am Angeln spielt dabei auch eine Große Rolle, das beweisen auch die ständig steigenden Zahlen bei der Ausbildung in den Fischereilehrgängen. Die Vermittlung von Theorie und Praxis in Verbindung mit praktischen Wurfübungen im Schulungszentrum des LAVT in Saalfeld spielen dabei eine große Rolle.

Der Besuch von Schulklassen aus der Region zeigt das Interesse und die Neugier von Kindern- und Jugendlichen an das Angeln.

Die sehr gute Kinder- und Jugendarbeit spricht sich weit über die Stadtgrenze Saalfeld hinaus. Durch eine sehr gute Arbeit unserer Übungsleiter und des Jugendwartes konnten vielseitigsten Veranstaltungen organisiert werden. So sind wie Ausflüge der Jugendgruppe an die historischen Stätten der innerdeutschen Grenze, Fliegenbinden mit Fisch und Köderkunde, Besuch von Brutanstalten, Zeltlager mit Sport, Spiel und gemeinsamen Angeln und vor allem die praktischen Wurfübungen auf dem Vereinsgelände wesentliche Bestandteile der Kinder- und Jugendarbeit.

Talentierte Kinder aus den Wurfübungen werden in die Reihen der Nachwuchssportler des Turnierangels delegiert. Dort können sie sich vor allem im Leistungszentrum höheren Aufgaben stellen, ja sogar Weltmeister werden.

Das durch den LAVT e.V. unterstützte Leistungszentrum beinhaltet nicht nur NachwuchsWerfer, sondern auch einen Bereich der Leistungsklasse in Allen Altersklassen. Dabei spielt vor allem der Übungs-Trainings-Und Wettkampfbetrieb eine wesentliche Rolle. Durch den Einsatz von ausgebildeten Übungsleitern ist es dem Verein gelungen Hochkarätische Werfer hervorzubringen. Die Beteiligung und Durchführung von Landesturnieren und Deutschlandweiten Turnieren, sowie die Durchführung von Deutschen Meisterschaften verlangen dem Verein in Fragen der Organisation und Durchführung sehr viel ab. Auch auf internationaler Ebene erzielten die Castingsportler des Leistungszentrums beachtliche Ergebnisse.

So werden Trainingslager für Nachwuchs und für Leistungskader organisiert und das auch für ausländische Nationalkader.

So erkämpften sie bei Hallenturnieren, Landesmeisterschaften und Pokalwettkämpfen über 100 Medaillen und eine Anzahl an Pokalen.

Bei den in diesem Jahr durchgeführten Deutschen Meisterschaften der Schüler-Jugend und Juniorenklasse auf der Saalfelder Sportanlage, sowie bei den Deutschen Meisterschaften der Meisterklasse und Senioren in Köln erkämpften sie 17 x Gold, 17 x Silber und 9 x Bronze Medaillen.

Auf Grund der guten Nachwuchsarbeit wurden Max Golz, Paul Glaser und Lukas Schneider in die Nachwuchsauswahl des Deutschen Angelfischereiverbandes nominiert. Darüber hinaus verfügt das Leistungszentrum über eine Reihe von Landeskadern. Mit Jens Nagel Trainiert und

Startet einer der erfolgreichsten Herren in den Reihen der Deutschen Nationalmannschaft. In der Klasse der Senioren ist es Rita Abel und Wolfgang Gräser, die nicht nur bei Deutschen Meisterschaften, sondern auch bei den Worldmasters (Weltmeisterschaften der Senioren) Medaillen erkämpften.

Bei internationalen Turnieren wie dem Welt Cup standen Saalfelder Sportler 3 x auf Platz 1, 3 x auf Platz 2 und 2 x auf Platz 3. Mit dem 2. Platz in der Gesamtwertung (7 Turniere) bewies Jens Nagel seine Spitzenposition bei den Herren in der Welt. Mit Platz 1 in der Jugendgesamtwertung (5 Turniere) zeigte Lukas Schneider sein schon sehr Hohes Niveau.

Bei den Weltmeisterschaften wurde Jens Nagel Weltmeister im Fünfkampf, Vizeweltmeister im Siebenkampf und Gewinner der Bronzemedaille im Allround (9 Kampf). Eine weitere Medaille erkämpfte er in der Disziplin 4 und wurde mit dem Deutschen Team dritter.

Bei den Jugendweltmeisterschaften in Vicenza (ITA) waren aus dem Leistungszentrum Saalfeld unsere 3 Jugendnationalkader am Start. Erstmals in der Geschichte des Casting Club Saalfeld gelang es Lukas Schneider einen Weltmeistertitel zu erkämpfen. Er Wurde Weltmeister in der Disziplin 5 Gewicht Distanz. Eine weitere Medaille in der Disziplin 2 Fliege Distanz und gemeinsam mit seinem Vereinskameraden Max Golz in der Teamwertung gelangen noch 2 Bronzemedailien.